



稲穂いなほ

仙南小学校
R1. 5. 15

No. 3

平成から令和へ
気持ちよい

新時代の幕開け
あいさつでスタート!

10連休の長いゴールデンウィークが終わりました。元気な子ども達の声が学校に戻ってきました。その間に時代は平成から令和へ。新たな時代の幕開けに日本中が湧きました。

5月7日、仙南小の玄関では少年保護育成委員会仙南支部の皆さんがさわやかなあいさつで子ども達を迎えてくださいました。新しい時代への期待が感じられるような令和のスタートとなりました。



いよいよ運動会!練習をがんばっています!!
今年の運動会テーマは
「いつでも全力」仙南ファイヤー!!

燃えています!
応援よろしく
お願いします

運動会の色分けも決まり、学校では本格的に練習が始まっています。本番に向けて、各色とも練習に力が入ってきました。全体練習も始まり、今週18日土曜日には、子どもたちの躍動する姿をご覧いただけるとと思います。ご家族や地域の皆さんにもおいでいただき、一緒に運動会を盛り上げていただければと思います。よろしくお願いいたします。



第11回秋田県空手道選抜大会
小学生○子1年生個人組手
第1位 M. □△(1年)
4月28日に行われた大会の報告をに受けました。おめでとうございます。
第8回美郷招待U11フットサル大会 優勝
美郷FC 3月17日のサッカーでの受賞です。
おめでとうございます。





今年度も読み聞かせ始めました!!

先週金曜日に1年生(佐賀)が、今週火曜日には2年生が「紙ひこうき」(読み聞かせボランティア)の方々から読み聞かせを行っていただきました。今後、全学年が読み聞かせを行っていただける予定です。

昨年の学校評価から本校の課題は、家庭での読書の習慣をつけることでした。ご家庭でも「ノー電子メディアデー」等(家庭独自の「ノー電子メディアデー」を設定するなど)を活用して本に触れる機会を多くしてみてください。どうか。(今年も6月から取り組みます。)

中庭で遊べるようになりました!

校外指導部の皆さん、街頭指導ありがとうございました!



先輩に学ぼう!今年も子ども学習参観がスタート

5月9日に6年生の授業を5年生が参観し、13日には5年生の授業を4年生が参観しました。6年生の授業を参観した5年生からは、次のような感想が出されていました。

- ・ハキハキ大きい声でみんなの方を見ながら、わかりやすいように説明していた。
- ・話す人の方を見て頷いていた。すぐに反応していた。
- ・書く、貼るなど素速い。切り替えが早い。
- ・グループで一人一人しっかり考え、話していた。・・・etc.

【これから取り組んでいくこと】

- ・テンポよく進んで発表する。(声を大きく)
- ・切り替えをすばやくする。
- ・一人一人が考えて意見を発表する。(まちがいをおそれないで)

※参観後、このようにふりかえりをして、これからがんばりたいことを学級全体で共有してくれていました。見られる方はよい所を見せようと張り切って授業に向かっていましたし、見る方もたくさんメモしながら参観していました。自分たちの「目指す授業」をイメージ化したこの経験を大切に、授業をみんなで作上げる感覚を日々の授業でつかんで(体感)ほしいと思います。

